
平成20年度以降の
実施済職員改善提案の推移

　

令
和
４
年
度
の
職
員
提
案
は
市
民
満
足
度

の
向
上
、
費
用
対
効
果
の
向
上
、
歳
入
の
増

加
、
経
費
の
縮
減
、
負
担
の
減
少
、
事
務
時

間
の
短
縮
、
職
場
環
境
の
向
上
、
メ
ン
タ
ル

ヘ
ル
ス
の
維
持
・
向
上
な
ど
を
テ
ー
マ
に
行

わ
れ
ま
し
た
。
そ
の
結
果
、
５
，５
４
１
件
の

提
案
が
出
さ
れ
、
過
去
最
高
と
な
り
ま
し
た
。

　

碧
南
市
に
お
け
る
職
員
提
案
制
度
は
昭
和

36
年
か
ら
実
施
さ
れ
て
お
り
ま
す
が
、
平
成

８
年
度
ま
で
は
提
案
は
ほ
と
ん
ど
あ
り
ま
せ

ん
で
し
た
。
平
成
20
年
に
私
が
市
長
に
な
っ

て
以
降
、
一
貫
し
て
、
市
役
所
と
市
職
員
の

目
的
は
「
Ｃ
Ｓ
（
市
民
満
足
度
）
と
Ｃ
Ｐ

（
コ
ス
ト
パ
フ
ォ
ー
マ
ン
ス
＝
費
用
対
効

果
）
の
最
大
化
」
で
あ
る
と
訴
え
、
日
常
的

な
改
善
・
改
革
を
促
し
て
き
ま
し
た
。
そ
の

結
果
の
一
つ
で
あ
る
と
思
い
ま
す
が
、
職
員

提
案
件
数
は
、
こ
こ
数
年
毎
年
過
去
最
高
を

更
新
し
て
い
ま
す
（
平
成
28
年
度
664
件
、
29

年
度
１
︐０
６
４
件
、
30
年
度
１
︐８
７
４
件
、

令
和
元
年
度
２
︐２
３
５
件
、
令
和
２
年
度
３
︐

１
５
４
件
、
令
和
３
年
度
４
︐９
２
１
件
）︒

　

ま
た
、
令
和
４
年
度
の
実
施
済
職
員
改
善

提
案
の
件
数
は
３
︐２
４
８
件
で
、
経
費
改
善

効
果
は
約
１
億
２
千
万
円
で
し
た
。
そ
の
具

体
的
な
改
善
内
容
は
「
土
曜
保
育
の
集
合
保

育
化
」「
市
民
病
院
有
料
個
室
の
使
用
料
の
見

直
し
」「
碧
南
市
版
お
く
や
み
窓
口
事
業
の
実

施
」
な
ど
で
し
た
。

　

な
お
、
表
に
示
す
よ
う
に
、
平
成
20
年
度

か
ら
現
在
に
至
る
ま
で
に
合
計
１
万
２
︐８
９

６
件
の
実
施
済
改
善
提
案
が
あ
り
、
約

12
億
８
千
万
円
の
経
費
改
善
効
果
が
あ
り
ま

し
た
。

　

碧
南
市
は
、
こ
の
面
に
お
い
て
も
、「
世
界

に
誇
る
碧
南
市
」
を
目
指
し
て
い
ま
す
。
今

後
と
も
、
職
員
一
同
、
誠
心
誠
意
、
継
続
し

て
改
善
に
努
め
て
ま
い
り
ま
す
の
で
、
市
民

の
皆
様
の
よ
り
一
層
の
ご
支
援
、
ご
協
力
を

心
よ
り
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

令
和
４
年
度
碧
南
市
職
員
改
善
提
案
は

５︐５
４
１
件
で
過
去
最
高
、
実
施
済
経
費

改
善
効
果
は
約
１
億
２
千
万
円
で
し
た

年度 件数	
（件）

経費改善	
効果（円）

H20 155 44,868,414

H21 96 8,368,954

H22 163 113,099,661

H23 169 15,634,918

H24 247 35,481,186

H25 294 77,325,917

H26 305 32,426,653

H27 303 13,704,621

H28 333 25,075,136

H29 592 106,922,428

H30 871 223,229,823

R1 1,246 131,996,198

R2 1,970 208,814,382

R3 2,904 116,677,176

R4 3,248 125,684,674

合計 12,896 1,279,310,141

消防団員募集中 　　防災課地域防災係
95-9875

本年度はコロナ禍もほぼ収まり市消防団も以前のような訓練や活動が行える
ようになってきました。また、碧南市初の女性消防団員の入団もあり今後の
活動の幅も増えていくことでしょう。
消防団と言うと、火災現場での消火活動をイメージされると思いますが、風
水害などの自然災害に対応するために水門の点検、閉鎖訓練なども行ってい
ます。6月2日の台風2号の時には矢作川に氾濫のおそれがあり、市内各所に
は避難所が開設され避難指示も発令されました。ちょうど同じ頃に消防団も
警戒にあたりました。私自身、今までに見たことのない矢作川の水位に恐怖
を感じるほどでした。
近年、全国各地で発生している風水
害や地震のニュースを見るたびに、
次は我が街かと思ってしまうほどで
す。
「我々の街は我々で守る」という精
神で、今後も碧南市の安心、安全の
ために訓練を積み重ねて参ります。
皆様には今後とも碧南市消防団にご
理解とご協力を賜れば幸いです。

台風の時季に向けて

市消防団長
杉浦清貴さん

△女性消防団員が参加している様子
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